

Libro "Guerreros Alados" del Poeta José Manuel Rodríguez Rideau

El recién pasado lunes 13 en el salón de Actos de la Municipalidad de Los Andes, se llevó a cabo en una solemne ceremonia la presentación del libro "Guerreros Alados" del poeta andino José Manuel Rodríguez Rideau ante un muy selecto público de las ciudades de San Felipe y Los Andes.

El Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica Soeduc Ltda. en su 9º aniversario de presencia en el valle de Aconcagua, abre una vez más sus puertas hacia el acontecer cultural de ambas provincias. Humberto Bratte Haldobro, Director general de la institución en sus palabras preliminares hace ver el esfuerzo y la significación de este logro tanto para casa de estudios como para ambas provincias y del compromiso de la institución para con la cultura.

Luego en una recia y emotiva ejecución musical Waldo Rodríguez Mura dedicó aires flamencos al poeta y a su obra.

La presentación del libro fue hecha por el profesor, escritor, poeta, gran hacedor de

las letras de la V Región y Presidente actual de la Agrupación Literaria Regional (ALIRE) Pedro Mardones Bazientos, lucidas palabras, reveladores hallazgos que este gran Quijote de las letras de la V Región fue mostrando paso a paso de la obra poética en ciernes.

A continuación el Poeta en un recital de aire, abrió las puertas de sus honduras; afuera la ciudad temblaba entumecida por la fuerte lluvia que gritaba resonando sobre los techos, adentro las palabras del poeta imperfeitas y suspendidas articulando gestos de voces de las alturas junto a los oídos de los presentes.

Gran ceremonia, pocas ha habido en este valle de tal resonancia, el público presente así lo manifestó en un animado foro final con el poeta, y así desde las llanuras de aire de Aconcagua los "Guerreros Alados" han alzado su vuelo definitivo.



José Manuel Rodríguez Rideau

Nace en Los Andes, en el valle de Aconcagua, en 1928.

Estudia en el Instituto Cirujano de esta ciudad. Se traslada a La Serena a seguir estudios de Teología en el Seminario de la Facultad de Ciencias de la Universidad de La Serena, y luego de Castellano y Filosofía en la misma Universidad.

Entre mar y cielo sus sueños y anhelos como vuelan sus cada pájaro que despierta las playas para perderse en aquel azul horizonte.

Recorre cada poblado que mora junto al Río de Elqui, asientos y ruinas, conversando con su alma, su voz que el mar para adentrarse en las pequeñas quebradas de la cordillera andina, buscando el agua de Cotuluz y Altohuar, de Chapéa y Monte Grande. Buscador de una vida desamparada y de lejanía de mundo, prontos amante de la creación, siente que se resquebraja en su verso.

Vuelve en 1967 a Los Andes. En 1991 crea el Taller Literario "Mithras" en la Sociedad General de Formación Técnica y Estudios Profesionales Soeduc Ltda. en San Felipe.

Su estilo poético es lírico y romántico, se sume en su verso una parte de la vida y la creación eterna, sus versos son gestos de singularidad y belleza fuera del convencionalismo.

Publicaciones del Autor

Publica sus primeros poemas en la edición conmemorativa "XXX Aniversario" del Círculo Literario Carlos Montalvo C. (1963) La Serena.

"La Seda" (1964) La Serena. Publicación de la Dirección General de Asuntos Estudiantiles de la Universidad de La Serena.

"Letras de Oro de la IV Región" (1983) Recopilación antológica del Círculo Literario Carlos Montalvo C. de La Serena.

"Fluocio de Luz" (Dove of Light) (1988). La Serena. Edición bilingüe.

"Hombre y Seda" (1990). La Serena. Publicación de la Dirección General de Asuntos Estudiantiles y de la Dirección de Estudios de la Universidad de La Serena.



CESLA impulsa Programa de Capacitación hacia las Mujeres

El Centro de Estudios Laborales CESLA de San Felipe, realizará a las 11,00 horas de hoy una conferencia de prensa donde sus ejecutivos entregarán detalles del Programa de Capacitación de Mujeres del Valle de Aconcagua, iniciativa que ha sido organizada por la institución en conjunto con SUM-Chile, Programa DIJ-JULA, y con el patrocinio de las gobernaciones de Los Andes y San Felipe, y las municipalidades de San Esteban y Santa María.

Cuarta Fecha del Motocross se correrá en San Esteban

Una nueva jornada vivirá el Motocross en los terrenos de San Esteban, donde se disputará la Cuarta Fecha del certamen nacional de este deporte. Competidores de Santiago, especialmente, llegarán al sector de Baños El Cocarón, donde audaces pilotos desafiando las dificultades de la pista, llevarán sus máquinas a gran velocidad en procura de obtener los premios lugares.

La jornada del Motocross se correrá este domingo.

Semana Andina a cargo de Bomberos y Municipales

La última semana de julio se llevará a efecto la tradicional Semana Andina en la Plaza de Armas, que como en años anteriores estará a cargo de Bomberos y de la Asociación de Fregatados Municipales.

Para los bailarines se contará con la participación de grupos orquestales y solistas que darán animación a los espectáculos. El programa de las actividades se conocerá el próximo lunes.

Libro "Guerreros alados" del poeta José Manuel Rodríguez Rideau [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro "Guerreros alados" del poeta José Manuel Rodríguez Rideau [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile